

Dringlichkeitsantrag CDU Beiratsfraktion

Die Besucherzahl im Freibad Blumenthal erhöhen- durch neue Maßnahmen zur Attraktivitätssteigerung

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal fordert die „Bremer Bäder“ als öffentlichen Betreiber des Freibads Blumenthal dazu auf, mit einem Bündel an Maßnahmen „neue Wege“ zu gehen, um die Besucherzahl in der kommenden Badesaison 2018 zu erhöhen.

Der Beirat schlägt vor, dass hierzu schon im Herbst 2017 eine „Ideen- und Planungskonferenz“ in Gestalt eines öffentlichen „Runden Tisches“ unter Federführung der Bremer Bäder stattfindet. Eingeladen werden sollten u.a. Multiplikatoren des Stadtteils, Schulen, Vereine und Stadtteilinitiativen, um das hohe Ideen- und Ehrenamtspotenzial Blumenthals wirksam zu nutzen.

Etwaige zu diskutierende Maßnahmen zur Erhöhung der Attraktivität und Erhöhung der Besucherzahl könnten sein:

- neue sprich flexiblere Öffnungszeiten
- neue sprich flexiblere Preise
- neuer und aktiver Auftritt in den sozialen Medien; nicht verdeckt unter „Bremer Bäder“ sondern als „Freibad Blumenthal“
- Nutzung des Freibads durch Schulen und Vereine auch außerhalb der eigentlichen Schwimm-Nutzung

Die Senatorin für Sport wird gebeten, diesen Prozess der Unterstützung des Freibades Blumenthal aktiv zu unterstützen.

Ralf Schwarz,Hans-Gerd Thormeier und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal